



Incendio forestal en Pitrufrquén “corre subterráneamente”

Al menos ocho incendios forestales son combatidos en la Región de La Araucanía, luego que se provocaran rebrotes por las altas temperaturas registradas la tarde del martes.

El delegado presidencial regional, Domingo Abdala, señaló tras una reunión Cogrid para evaluar la situación actual que “una de las preocupaciones es justamente en un área específica de la comuna de Pitrufrquén”.

“El incendio, de acuerdo a los términos que ocupan los técnicos, se ha enterrado, esto es que

por la capilaridad de los suelos, el incendio corre subterráneamente y es por eso que se han aparecido focos dentro de los últimos días en lugares distintos al origen del fuego”, explicó.

El intenso combate en Pitrufrquén dejó a dos bomberos heridos.

Por otro lado, el delegado Abdala confirmó que el toque de queda fue suspendido para toda la región.

Por su parte, el director de Senapred en La Araucanía, Alejandro Plisicoff, advirtió que ayer las

condiciones climáticas “fueron un poco más compleja”, lo que obligó a decretar “la alerta amarilla regio-

nal y que en el sector de Pitrufrquén estemos con alerta roja”.

Cooperativa